
第４回 ひろしま西部街道交流会 H25.11.7

広島県の西部地域で活動する日本風景街道、夢街道ルネサンスの６団体が一堂に会し、広島市東区の｢二葉の里歴史の散歩道｣を

現地視察するとともに、各地区での取り組み状況や抱えている課題などについて話し合いました。（参加人数約70名）

内 容

◆と き：平成２５年１１月７日（木）１４：００～１７：００

◆ところ：ホテルチューリッヒ東方２００１（広島市東区）

【議 事】
◆ 二葉の里歴史の散歩道（夢街道ルネサンス認定地区）

・現地視察（二葉の里歴史の散歩道）

◆ 現地視察を踏まえた意見交換

◆ 町並み再生・保存について

【参加者】
◆ 日本風景街道

・Ｒ１８５さざなみ海道（竹原市、東広島市、呉市、三原市）

◆ 夢街道ルネサンス

・西国街道 （東広島市）

・二葉の里歴史の散歩道（広島市東区）

・草津まち歴史の散歩道（広島市西区）

・西国街道・海田市（広島県海田町）

・西国街道・いのくち歴史の散歩道（広島市西区）

◆ 任意参加

・可部夢街道まちづくりの会（広島市安佐北区）

・てくてく中郡古道プロジェクト（広島市安佐北区）

◆アドバイザー

・岩崎 誠 氏 中国新聞論説委員

・平木 久恵 氏 （有）グリーンブリーズ代表取締役

現地視察の様子



【 主な意見 】

◆現地視察を踏まえた意見交換◆

○東広島市とゆかりのある聖光寺をまわって縁を感じた。

○拝見した源平桃・ソメイヨシノの写真がとても色鮮やかだった。

○様々なエピソードを聞いて｢人に歴史あり｣と感じた。

○二葉の里歴史の散歩道のガイドの方々が説明に精通している。

◆町並み保存・再生について◆

○可部夢街道まちづくりの会さんから

・行政にまちづくりに関する条例を策定していただくよう働き掛けている。

・空き屋バンクも検討中である。

・資金調達の難しさについて

○現在、西区では、古民家に住んでいる方もいる。ニーズは有るのでは。

○若い人を呼び込むために、広報ツール等の工夫が必要なのでは。

○行政と市民のまちづくりに対する考え方のポイントを合わせる工夫を。

○大学の先生や古民家の専門家に相談してみては。

◆アドバイザーより◆

○大きな道も小さな道も道は繋がっている。そこに人と人が繋がっているのを実感した。

○まだ、｢二葉の里歴史の散歩道｣には、食べ物がない。才蔵寺の可児才蔵の｢みそ｣を

売り出してみては。

○地域の産業を物語る一品を売り出し、町並みの良さを宣伝してみては。

○女性は｢食べる｣｢しゃべる｣｢買う｣が楽しみ。女性を惹き付けるまちづくりを。

次回（第５回）を「西国街道・海田市」 （広島県海田町）において開催することを確認して閉会となりました。

アドバイザーの岩崎氏（左）と平木氏（右）


